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Ergänzungsantrag zu V0047/22 - Grundsatzbeschluss zur Durchführung des 
Planungswettbewerbs „Audi-Ring„ 
-Antrag der ödp-Stadtratsgruppe vom 15.02.2022- 
 
 
 
 
Stadtrat vom  24.02.2022 
  
Oberbürgermeister Dr. Scharpf trägt vor, dass das Thema höhenfreie Lösung ein Aspekt 
dieses Konzeptes sei.   
 
Stadtrat Köstler merkt an, dass es der ÖDP-Stadtratsgruppe nicht konkret um das Wort 
Höhenfreimachung gehe, sondern um die Worte Hochkreisel oder Unterführung, um mehr 
Emotionen in die Ausschreibung zu bekommen.  
 
Frau Preßlein-Lehle informiert, dass eine technisch korrekt ausgedrückte höhenfreie Lösung 
angedacht sei.  
 
Stadtrat Niedermeier bittet die Verwaltung bei dem Grundstück zwischen Levelingstraße und 
Schulteisstraße am Audiring, den Rad- und Gehweg frei zu schneiden, denn durch die 
ständig wechselnden Investoren habe bereits die Natur das Grundstück erobert. Ebenso 
wäre es wichtig, dieses Grundstück mit in den Ideenwettbewerb mit einzubeziehen, so 
Stadtrat Niedermeier.  
 
Frau Preßlein-Lehle erklärt, dass diese Woche der Bezirksausschuss informiert worden sei, 
dass der Bauträger der bisher eine Baugenehmigung habe, aufgrund wirtschaftlicher 
Faktoren seine Planung geändert habe und nun eine Baugenehmigung mit weniger 
Wohneinheiten erhalten habe. Daher sehe Frau Preßlein-Lehle keinen Grund dieses 
Grundstück mit in den Wettbewerb aufzunehmen.  
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag genehmigt. 
 
 

 


